
 

 

 

 

           

          

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2934 回例会  2024 年 2 月 14 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：村田 均 会長     司会：中田 尊徳 副 SAA  

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～村田 会長 

・知床財団  金川 晃大 氏 

・清里 RC 河口 第 5 分区ガバナー補佐、岩井 真一 幹事 

   

 3 月 31日（日）に清里 RCホストで第 5分区 

 I M が開催されます。 

 皆さまのご参加をお待ちしております。 

 

 

                  

３．会 長 の 時 間 ～村田 会長                

 こんにちは、今日は清里 RC から IM の PR ということで河口 

ガバナー補佐と岩井幹事がお見えになっております。 

 前年度は、当クラブの丹羽会員がガバナー補佐で IM を主催さ 

せていただきました。皆さんのお力で大成功だったと思います。 

私たちも清里さんの IMを楽しみにしておりますのでよろしく 

お願いいたします。 

 昨日、今日と、あたかも春が来たかのように暖かいですが、 

「流氷観光」でバスがたくさん来ていますが、この暑さで流氷 

が溶けてしまうのではないかという心配もあります。昔は、流氷がかなり競りあがって壮大な景色でし 

たが、最近は非常に穏やかな流氷で本来の姿ではないなと感じております。 

 野尻会員も観光協会会長として、下山会員もバスの観光関係で非常に心配していると思いますが、まだ 

まだ流氷が残っているような天気になってくれればと思っております。 

 また、道路が乾いてきましたのでスピードを出して事故を起こさぬよう、くれぐれも気を付けていた 

だきたいと思います。 

 

４．幹 事 報 告 ～豊島 幹事 

・ロータリーの友事務局より「ロータリー手帳」の案内が来ています。（回覧） 

・知床財団より情報誌が来ています。（回覧） 

 
 

・森田 クラブ管理運営委員長～3月の家庭集会の案内です。3/8（金）の予定で準備中です。正式案内は後日 

   お知らせします。次年度各委員会委員長の名簿をお配りしました。本日の理事 

会で承認いただきました。次年度理事・委員長会議を 3/2（土）に行います。（後日、正式案内します） 

4/14（日）帯広で「地区研修・協議会」が開催されます。（後日、改めてお知らせします） 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～我等の生業 

５．委員会、その他の報告 ～村田 会長 

● 会  長： 村田 均  ● 副 会 長： 森田 拓巳、中島 雅幸  ● 幹 事 ： 豊島 和敏 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

・冨樫 親睦活動委員長～2/18（日）ゆめホールで行われる「奏音」のコンサートにロータリーバンドが 1： 

30 頃出演します。これからチケットを販売しますのでご協力お願いします。1 枚

1,000円です。 

・野尻 出席・プログラム委員長～先ほどの理事会で承認いただきましたが、3 月の例会を変更いたします。 

             3/27（水）の例会を 3/31（日）の清里 IM 参加例会に変更いたします。 

・木村 会員～先月からお願いしているのですが、ユネスコの「世界の学びを救おうチャンス」にご協力お 

願いします。今月いっぱいやっていますのでよろしくお願いいたします。 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～村田 会長 

✦ゲスト卓話～知床財団 金川 晃大 氏 「知床の熊」について 

◈野尻 出席・プログラム委員長～本日のゲストの金川 晃大 さんをご紹介させていただきます。金川 さんは、 

             1989 年生まれの 34 歳、ご出身は北海道池田町、広大な十勝平野の自然に囲 

まれて幼少期を過ごされました。2015 年公益財団法人 知床財団にご勤務されており、現職は保護管理 

事業係長に就かれており、また猟友会斜里支部にも所属されております。 

 

◈金川 晃大 氏～この度は、このような貴重な機会をいただきまして 

        誠にありがとうございます。 

  皆さんの記憶にも新しいように、昨年斜里町でもヒグマの大量 

 出没ということで、、町内を騒がせたということもあって、一体 

 何が起きていたのか、そういったことについても皆さんに知って 

 いただきたいと思います。 

  昨日、今日と非常に暖かい日が続いておりまして、2月の厳冬 

期とは思えないほど暖かい毎日になっておりますけど、、ヒグマ 

が春と間違えて起きてしまわないかと非常に不安に思っている 

ところであります。 

  「知床半島のヒグマの保護管理」という命題になっております 

 ので、現在の取り組みについて皆さんにご紹介させていただきたいと思います。 

  「知床半島」についてご紹介させていただきますが、知床半島は半島の奥の部分が世界自然遺産地域 

に登録されておりまして、遺産地域が登録された大きな要因として「ヒグマが生息している」というこ 

とが大きいと思います。ヒグマがこの知床半島の生態系の一部になっているといった価値が認められて 

世界遺産に登録されているといった一面も持っています。 

 ヒグマが知床半島にたくさん生息していると言われますが、実際どの位生息しているのかこれまで明 

らかになっていなかったのですが、多い多いと言われていましたが、近年の調査ではだいたい 400～500 

頭位が生息しているということが分かっています。 

この狭い知床半島の地域に 400～500 頭いるということは、かなり高密度に生息しているということ

で、海外の有数のクマ類の生息地の密度と比較してみると、突出して知床がずば抜けて多い、世界一レ

ベルの高密度で生息しているのが知床半島の特徴です。（以下略） 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～冨樫 親睦活動委員長                 

・本人誕生祝～村田、元木 各会員 

 

 

▪本日出席～29 名中 22名出席（出席率：75.8％） 

                                

☆ 幹事より次回例会の案内                         
・次回は 2/21（水）第 2935回例会 ロータリー創立記念夜間例会（藤 苑）                                    

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～野尻 出席・プログラム委員長           

斜里 RC 会長のテーマ 2023-2024 国際ロ－タリ－のテ－マ 


